

## グループホーム喜楽・喜楽II

今回は、グループホーム喜楽の今年度の目標をご紹介します。

①きれいな綺麗運動の実施（ごみ拾い・道路沿いに花壇を作る）  
プランターに植えた花を楽しみながら散歩をします。

②ゆとりのある介護の実践

ゆとりとは何かを職員で考えた結果、利用者さんを「待つ」介護をすることにしました。

③リフレッシュ休暇を取る

グループホームは年中無休のため長期の休暇が取れないので、4日程度の連休を取りリフレッシュします。



らっきょうを漬けました！  
皆で皮をむいて味を付けて、  
2週間ほどで食べられます。

味見をお願いすると…  
「おいしい！」

ホームページで  
ブログ更新中です。  
ぜひ、ご覧ください。



### 【きれいな綺麗運動】

お年寄りの大好きな花を  
皆と一緒に植えています。  
季節に合わせていろいろ  
な花が咲くのを見ながら  
散歩するのが楽しみです。

マリーゴールド、  
日日草、シニア  
ガザニア…  
次は千日紅を植える  
予定です。



## デイサービスセンター喜楽

デイサービスセンター喜楽ではより良いサービスが提供できるように年に2回、アンケートのご協力をお願いしています。サービス内容・職員の態度・連絡体制など22人中15人にご回答いただき、ほとんどの方が「満足」との回答でした。「心豊かに過ごせるのは皆さんのおかげ、感謝しかありません。」「皆様が優しくご丁寧で家族一同本当に助かっております。」とその他にも貴重なご意見を沢山頂戴し、職員一同励みになっております。

今後も利用者さん、ご家族の期待に添えるサービスが提供できるように努めて参りたいと思います。

## 地域密着デイの喜楽

地域密着デイの喜楽では苗植えや収穫の時期が分かるように畑の予定表を作りしました。利用者さまと一緒に苗植えから収穫、調理まで行い予定表へ写真を貼っています。畑を見ては「どのくらい大きくなった？」「元気に育っているね」と野菜の成長を楽しまれています。

また、七夕では願いを込めて短冊などの飾りつけをしました。



## 多機能ケアの喜楽

多機能ケアの七夕祭り2022！！今年は趣向を変えて、中庭の日よけネットに願い事の短冊とお星さまを飾り付けてみました。7月7日当日は曇りだったので、中庭にイスを置いてみんなで七夕飾りを見上げながらシャボン玉大会を開きました。シャボン玉が飛ぶたびに周りから「わー、きゃー」と歓声が上がりました。

その日のおやつは手作りパフェ！皆さん美味しそうに召し上がりました。好評だったので翌日も七夕祭りを行いました(笑)

